



Afirma que su camino y el del Presidente son absolutamente distintos.

Perú Posible perdió a otro congresista

Julia Valenzuela deja la chakana porque dice que sus diferencias con Toledo "son insalvables"

Su renuncia irrevocable a Perú Posible presentó ayer la congresista Julia Valenzuela, aduciendo tener diferencias insalvables con el presidente y líder de su partido, Alejandro Toledo.

"Cuando me reuní en privado con él, una palabra lo pintó todo: nuestros caminos eran distintos", manifestó con tono melodramático.

Explicó que ese día, el Mandatario le dijo con todas sus letras que este gobierno no iba a implementar el Plan de Desarrollo de la Niñez y la Infancia que con tanto esfuerzo ella había elaborado.

Muchos menos

Perú Posible consiguió en las elecciones del 2001 45 curules, pero en los últimos cuatro años ha sufrido 14 bajas.

Afirmó que también se iba de la chakana porque no se construyó la Universidad de San Juan de Lurigancho, comprometió que asumió el Jefe de Estado en el cierre de la campaña electoral y que beneficiaría a un millón 600 mil habitantes. El tercer y último motivo de

su renuncia, indicó, es la negativa del Ministerio de Educación a desterrar los actos de corrupción que ella denunció, como son: el haber sobrevaluado algunas obras realizadas, nombrar ilegalmente a docentes y avalar los cobros que realizan profesores fantasmas.

Negó que abandone el partido porque no la nombraron ministra de ese sector o porque no la eligieron para acompañar al presidente Toledo en su periplo por Asia y Medio Oriente, como lo señaló el ideólogo de Perú Posible, Hugo Garavito.